
令和４年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年１２月１２日（月） 

 

質問順位１１ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 昼間人口を増やすとは 

ア 本市と他市との比較 

  イ どのようにして昼間人口を増やすのか。またそれによる効果は 

 

２ 都市建設行政 

(1) 荒川左岸通線 

  ア 現在の進捗状況と今後の予定 

  イ 緑町以北についての見解 

 

３ 教育行政 

 (1) 部活動に対しての支援 

  ア 吹奏楽部の高額な楽器や運動部の高額な設備に対して、計画的な入替は行 

っているのか 

 

 

 

質問順位１２ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 彩北広域清掃組合における負担金割合見直し協議について  

  ア これまでの経緯は 

  イ 本市と行田市の認識の違い、合意に至らない点は 

  ウ 今後の方向性は 

 

２ 市長政策行政 

(1) （仮称）共和箕田線整備事業について 

  ア 主な事業実績は 

  イ 現在の状況は 

  ウ 今後の見込みは 

 

３ 都市建設行政 

 (1) ふるさと総合緑道整備事業について 

  ア これまでの事業経過は 



  イ 今年度の状況は 

ウ 今後の計画や見込みは 

 

 

 

質問順位１３ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 学校教育におけるＩＣＴの活用 

ア デジタル教科書の導入に関する見解は 

  イ 運用支援センター利用は 

  ウ 学校ＤＸ戦略アドバイザーの活用は 

 (2) 小中学校体育館へのエアコン設置 

 

２ こども未来行政 

(1) 保育所等の送迎バス置き去り対策 

  ア 現在の対応状況は 

  イ 今後の対策は 

 (2) 保育所等のＩＣＴ化支援 

ア 現在行っていることは 

  イ 今後の対応は 

 

３ 総務行政 

 (1) ＤＸ化への取組 

  ア 医療介護のＤＸ推進は 

  イ 立地適正化計画は 

 

４ 市長政策行政 

 (1) 自主財源を増やす取組 

  ア ネーミングライツ活用進捗は 

  イ ＹｏｕＴｕｂｅの収益化は 

 

 

 

質問順位１４ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 上下水道行政 

(1) 上下水道事業と料金について  

ア 上下水道事業の推移は 

  イ 県下における本市の料金は 



  ウ それぞれの事業の課題と方向性は 

 

２ 市長政策行政 

 (1) 合併後の３地域の均衡ある発展について 

  ア 合併後１５年の総括 

  イ 自治会単位での問題点は 

ウ 支所機能の働きと地域の担当制度の検討は 


